

Boletín de prensa

05 de Marzo de 2023



Tránsito Bucaramanga inicia estrategia para recuperar la movilidad vial en Cabecera del Llano.

Desde este lunes entra en acción la Patrulla de la Movilidad Segura

El parqueo en vía representa la mayor problemática de la movilidad en Bucaramanga, por esta razón y con el ánimo de recuperar el espacio vial, la administración municipal a través de la Dirección de Tránsito, emprende una estrategia que busca impactar en el comportamiento de los conductores de vehículos, para que no invadan las vías y faciliten la movilidad en el sector comercial y residencial de Cabecera del Llano.

Con ese propósito, desde este lunes llega a Cabecera, la Patrulla de la Movilidad Segura. De acuerdo con el director de Tránsito de Bucaramanga, Carlos Enrique Bueno Cadena, se trata de una división del grupo de agentes de tránsito que estará enfocada de manera específica en el control a los vehículos estacionados en vías de esta zona de la ciudad.

El accionar de la Patrulla de la Movilidad se apoyará con grúas, cepos de la Unidad de Bloqueo al Infractor (UBI) y agentes motorizados, quienes recorrerán de manera permanente las vías de Cabecera para evitar el mal parqueo y sancionar a los infractores, indicó el director de tránsito.

"Las vías de la ciudad están a mitad de capacidad debido a la constante invasión de vehículos, situación que aumenta los tiempos de viaje, satura la movilidad y conlleva mayor riesgo de accidente para los usuarios", agregó el funcionario, al anunciar la estrategia que por primera vez afrontará de manera contundente esa problemática.

La iniciativa, adoptada por el director Bueno Cadena, arrancó con la debida demarcación, instalación y mantenimiento a la señalización vial de "cebras", "pares" y "prohibidos" en el sector. Simultáneamente se puso en marcha una campaña informativa que le recuerda a los conductores la ubicación de los parqueaderos más cercanos, así como la nueva resolución expedida por la Alcaldía de Bucaramanga, a través de la cual se exige el cobro por fracción en los parqueaderos de la ciudad, ayudando así a la economía de los conductores, el despeje y seguridad vial, en beneficio de toda la comunidad.

Esta estrategia, que se enmarca en la Política de Cero Muertes que lidera el alcalde de Bucaramanga, Juan Carlos Cárdenas, también se soportará en la dirigencia comunal y los líderes sociales de Cabecera del Llano, para que se conviertan en veedores y patrulleros móviles constantes, reportando a los infractores a través de cornetas, redes sociales e informando a las autoridades viales correspondientes.

"Necesitamos comprometer a los ciudadanos, encontrar la solidaridad del comercio organizado y contar con el apoyo de los dirigentes comunales que, unidos a la respuesta institucional de la Alcaldía y la Dirección de Tránsito de Bucaramanga, garanticen el éxito de este programa que busca generar espacios urbanos más agradables, reducir el número de víctimas por accidentes y despejar la zona de infractores para tranquilidad y movilidad de los ciudadanos de Cabecera", enfatizó el ingeniero Bueno Cadena.



www.transitobucaramanga.gov.co